

KABAR TERBARU

"Monitoring Pembagian Bantuan Beras: Polsek Mande Perkuat Pengawasan Distribusi Bantuan Pemerintah"

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 11, 2023 - 14:42



Polres Cianjur Polda Jabar - Sabtu, 11 November 2023, menjadi hari yang penting bagi warga di wilayah hukum Polsek Mande Polres Cianjur. Personel Polsek Mande di bawah kepemimpinan Kapolsek IPTU Dadeng melakukan kegiatan "Monitoring Pembagian Bantuan Beras" dari Pemerintah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Mande, menyampaikan statemen dan memberikan apresiasinya terhadap kegiatan pengawasan ini.

"Monitoring Pembagian Bantuan Beras" merupakan langkah proaktif dari Polsek Mande untuk memastikan distribusi bantuan dari Pemerintah berjalan dengan lancar dan merata. Dalam kegiatan ini, personel polisi mengawasi proses pembagian bantuan, memastikan tidak ada ketidakcukupan atau penyimpangan yang dapat merugikan masyarakat.

Kapolsek Mande IPTU Dadeng menjelaskan, "Pembagian bantuan adalah momen krusial, dan kami hadir untuk memastikan bahwa setiap warga yang berhak mendapatkan bantuan tersebut benar-benar menerimanya. Pengawasan ini tidak hanya sebagai bentuk tanggung jawab kami sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat."

Dalam statemenya, Kapolsek menekankan pentingnya transparansi dan akuntabilitas dalam proses pembagian bantuan. "Kami ingin memastikan bahwa setiap warga mendapatkan haknya dengan adil dan tanpa hambatan. Transparansi adalah kunci kepercayaan masyarakat terhadap lembaga pemerintah, dan kami berkomitmen untuk mendukung proses ini."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi atas inisiatif Polsek Mande. "Monitoring Pembagian Bantuan Beras ini mencerminkan komitmen Polsek Mande untuk mendukung kesejahteraan masyarakat. Saya memberikan apresiasi kepada Kapolsek IPTU Dadeng dan seluruh anggota Polsek Mande yang telah bekerja keras dalam menjalankan tugas ini," ucapnya dengan keyakinan penuh.